



Fecha de impresión: 12/04/2025

UPS y SNAP organizaron la I Jornada de Emprendimiento, Innovación Tecnológica y Gobierno Electrónico



Un buen libro es una aventura del alma. Este fue el espíritu de la Segunda Maratón de Lectura, organizada por la Carrera de Comunicación Social de la UPS sede Guayaquil, que se desarrolló el pasado viernes 16 de enero.

Durante doce horas, docentes, estudiantes, poetas, políticos, escritores, periodistas ofrecieron al público pequeñas partes de sus aventuras culturales. Una experiencia emocionante que dio la posibilidad de encontrar a más de cientos grandes autores nacionales e internacionales.

El buen éxito de la iniciativa, organizada por la Ms. Katuska Flores, Directora de la Carrera de Comunicación, deja pensar que no solo se va a tener una tercera edición de esta importante experiencia, pero también que se estudiaran nuevas ideas por desarrollar la idea que un libro, que la lectura, son el mejor alimento de la vida humana.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)